

3 avril 2010 06h00 | Par M. E.C.

## Mus'Arts inaugure une petite école d'art



Le bureau de la jeune association Mus'Arts. PHOTO M. E.C.

Le tout nouvel atelier des Mus'Arts partagera le local de l'association Art Bizi, à l'étage de l'école de la haute ville de Mauléon. « L'idée, c'est de créer une petite école d'art, dont l'objectif est de développer la sensibilisation, l'apprentissage et la formation, à travers des pratiques artistiques et culturelles dans les domaines des beaux-arts, des arts appliqués et de l'histoire de l'art », annoncent Ode Pereira et Thomas Le Cœur, à l'initiative du projet et futurs enseignants de l'atelier.

Respectivement plasticienne paysagiste et professeur d'arts appliqués, le couple est également accompagné de deux amis amateurs d'art pour la création de l'association : Aurore Lorenzi et Yannick Courregelongue.

### Approche historique

« Une éducation populaire », tel est le terme utilisé par Thomas Le Cœur pour définir le concept de l'atelier de Mus'Arts. Le nom de Mus'Arts, déjà, vient du verbe muser ou « être le museau en l'air » en prenant le temps de regarder. Une philosophie qui correspond bien à l'idéal des membres de l'association.

Dès la rentrée de septembre, des cours de dessin, aquarelle, modèle vivant et gravure seront proposés à un public d'adultes et adolescents, même débutants. Au-delà de l'apprentissage de la technique, les ateliers seront complétés par des cours d'histoire de l'art pour offrir une approche théorique et historique aux apprentis.

« L'art abstrait, par exemple, est souvent difficile d'accès pour des néophytes. Il nous paraît important d'apporter la possibilité de situer les différents courants artistiques dans leur contexte, pour faciliter l'interprétation », a indiqué Thomas Le Cœur.

En attendant, la jeune association proposera des stages de découverte au mois de juin prochain.

Plus d'informations sur : <http://atelierdesmusarts.free.fr>